



*“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

*La Cámara de Diputados de la Nación*

**DECLARA:**

De interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la “Jornada Mundial de los Abuelos y las Personas Mayores” convocada por el Papa Francisco desde la Santa Sede, cada cuarto domingo del mes de julio y a celebrarse por primera vez el próximo 25 de julio.



*"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"*

## **FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

El cuarto domingo de julio se llevará a cabo la primera Jornada Mundial de los Abuelos y los Mayores convocada por el papa Francisco, bajo el lema "Yo estoy con ustedes todos los días". En esta sentido, el papa Francisco pidió tener en cuenta a los adultos mayores para "construir el mundo de mañana" tras la pandemia.

En su mensaje, Francisco destacó que "sin la memoria, no se puede construir; sin cimientos, nunca construirás una casa. Nunca. Y los cimientos de la vida son la memoria". Asimismo, en la presentación de la Jornada Mundial, el cardenal Farrel destacó añadió que este evento resalta "la ternura de los abuelos hacia sus nietos, de la guía segura que pueden ser los mayores para tantos jóvenes que se encuentran perdidos, especialmente en una época como la que vivimos, en la que las relaciones humanas se han enrarecido".

En la sociedad deshilachada y endurecida que está surgiendo de la pandemia, dijo también el Cardenal Farrell que "no sólo hay que vacunarse y recuperarse económicamente", sino que "hay que volver a aprender el arte de las relaciones. En esto, los abuelos y los mayores pueden ser nuestros maestros. Por eso también son tan importantes".

En el mensaje de esta Jornada Mundial, Francisco señaló: *"Como he repetido en varias ocasiones, de la crisis en la que se encuentra el mundo no saldremos iguales, saldremos mejores"*



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

*o peores. Y «ojalá no se trate de otro episodio severo de la historia del que no hayamos sido capaces de aprender —¡nosotros somos duros de mollera!— Ojalá no nos olvidemos de los ancianos que murieron por falta de respiradores [...]. Ojalá que tanto dolor no sea inútil, que demos un salto hacia una forma nueva de vida y descubramos definitivamente que nos necesitamos y nos debemos los unos a los otros, para que la humanidad renazca» (Carta enc. Fratelli tutti, 35). Nadie se salva solo. Estamos en deuda unos con otros. Todos hermanos.”<sup>1</sup>*

En estos tiempos que estamos viviendo como sociedad y frente a esta pandemia que nos preocupa y ocupa a nivel mundial como humanidad, es menester destacar y ponderar las actividades que acompañen y promuevan el desarrollo integral de las personas, acompañando todas las dimensiones de las personas, como en este caso, en particular, la dimensión espiritual.

Por lo antedicho, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

---

<sup>1</sup> Mensaje del Papa Francisco para la Primera Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores 25 de julio de 2021, 22.06.2021, recuperado de: <https://press.vatican.va/content/salastampa/es/bollettino/pubblico/2021/06/22/mayor.html>